

PERHITUNGAN HARGA POKOK PENJUALAN BAGI PERUSAHAAN MANUFAKTUR

Pendahuluan

Salah satu jenis perusahaan di Indonesia adalah perusahaan manufaktur. Perusahaan manufaktur adalah perusahaan yang mengolah bahan baku menjadi barang jadi melalui proses produksi, yang selanjutnya barang jadi tersebut akan dijual. Dalam menentukan harga jual, maka perusahaan manufaktur harus menentukan harga pokok produksi terlebih dahulu, yang dilanjutkan dengan menghitung harga pokok penjualan. Tanpa adanya perhitungan harga pokok penjualan, maka perusahaan manufaktur akan sulit untuk menentukan harga jual suatu produk. Hal ini yang menyebabkan harga pokok penjualan penting untuk dipahami.

Metoda Pelaksanaan

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini dilakukan di Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan yang terletak di Jalan Kerajinan Dalam No 16, dengan memberikan pelatihan kepada para siswa/i yang bernaung di Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan. Sebelum pelatihan dimulai, para siswa/i diberikan modul yang berisi teori dan latihan soal terkait dengan perhitungan harga pokok penjualan.

Hasil Pembahasan

Selama pelatihan yang diberikan pada tanggal 4 April 2020, para siswa/i terlihat sangat tertarik dengan materi yang diberikan, dimana mereka mendengarkan dengan serius dan banyak mengajukan pertanyaan. Selesai pelatihan, para siswa/i diminta untuk mengisi kuesioner atas pelatihan yang telah diberikan. Hasil kuesioner yang dikumpulkan menunjukkan bahwa mereka sangat senang dengan adanya pelatihan ini dan berharap akan ada pelatihan lainnya lagi pada masa mendatang.

Kesimpulan

Pelatihan yang diadakan pada tanggal 4 April 2020 memberikan tambahan pengetahuan kepada para siswa/i yang bernaung di Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan. Mereka juga telah memahami pentingnya menghitung harga pokok penjualan dengan tepat agar dapat menentukan harga jual produk. Dengan demikian, tujuan dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini telah tercapai.

Daftar Pustaka

Dewi, Sofia Prima dan Septian Bayu Kristanto. (2015). *Akuntansi Biaya. Edisi Kedua*. Bogor: In Media.